

COMMUNIQUE DE LA PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE

Dans le cadre de son contrôle médical périodique à l'hôpital de la Pitié-Salpêtrière à Paris (France), le lundi 4 mai 2020, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a effectué un examen de coronarographie.

A l'issue de cet examen, son médecin traitant a prescrit un suivi médical et une période de repos.

Le Premier Ministre poursuivra donc son séjour en France pour quelques semaines avant de regagner la Côte d'Ivoire.

Fait à Abidjan, le 05 mai 2020

Le Ministre, Secrétaire Général de
la Présidence de la République :
Patrick ACHI